
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                 青色の文字は事業への質問  赤色は提案が進んでいるもの  

①平成 25 年 3 月 19 日 第 1 回定例会 本会議 
  １．防災計画と防災対策について  

    ①新しく作られる能美市地域防災計画の見直しの要点は  

    ②地域防災計画の実施と市民への周知と時期はいつか  

    ③行政と町会自主防災組織との連携した防災訓練の実施を  

    ④自主防災組織や防災士への育成支援を  

２．観光資源としての九谷焼支援について  

    ①魅力と興味のある能美市の誘客法としての九谷焼発信を  

    ②伝統工芸九谷焼を市からのインターネットでの効果的な発信を  

３．まちづくりの推進について  

    ①まちづくりの推進にボランティアとの連携を  

②平成 25 年 6 月 12 日 第 2 回定例会 本会議 
  １．子育て支援について  

    ①子育て中の方の公共施設等利用の利便性向上を  

    ②子育て支援センターを土曜日曜に開所し子育て中の方の居場所づくりを  

    ③子育て支援センターの建設に職員・利用者のアイディアを取り入れよ  

  ２．市の男女共同参画の推進状況は  

    ①審議会の女性委員の推進や町会の女性役員起用に市の支援を  

    ②市職員の育児休業取得の男女数は  

    ③男性の育児参加の支援策を  

  ３．地域防災体制について  

    ①町会の中での防災士の地位の確立を  

    ②防災組織に女性委員の起用を  

③平成 25 年 9 月 4 日 第 3 回定例会 本会議 
１．防災体制について  

    ①７月２９日の豪雨による避難指示・避難勧告の経緯報告を  

    ②豪雨による災害想定はされていたか。  

   ③要援護者の対応について。  

    ④地域の防災リーダーの育成について。  

２．福祉教育について  

    ①子どもから高齢者のいじめの問題に福祉教育を。  

  ②障害者や認知症の理解について。  

④平成 25 年 12 月 11 日 第 4 回定例会 本会議 
 １．「まちづくり」について  

    ①２月１日を「能美市の日」として、市の一体感を喚起させる記念日に  

    ②九谷陶芸村での茶碗祭り開催を機に九谷焼産地を活かした観光戦略を  

    ③能美古墳群に県内外の小中学校高校などの遠足や修学旅行誘致を  

２．国際交流について  

       ①国際交流室の設置や能美市国際交流協会の発足を  

       ②市民交流の発展や市内外国人の生活の利便性の改善を  

 
１ｐ  ４ｐ 

 
 

⑬平成 28 年 3 月 9 日 第 1 回定例会 本会議 
  １．認知症カフェの支援について  

    ①認知症カフェ開設・運営に支援を  

    ②認知症カフェ運営スタッフの育成を  

    ③認知症カフェと福祉部門との連携・協力関係を  

  ２．文化団体への支援状況を問う  

    ①文化事業の支援と助成事業の活用は  

 ３．地場産業九谷焼への次年度の支援展開を問う 

    ①九谷焼支援の成果と今後の展開を問う  

⑭平成 28 年 6 月 10 日 第 2 回定例会 本会議 
１．能美市地域防災計画について  

       ①能美市地域防災計画の改正点について問う  

       ②改正した市防災計画を減災にどう活かしていくのか  

       ③町会での具体的な災害時の行動計画づくりを支援せよ  

 ２．地域の経済活性化について  

       ①市発注の指針について地元業者を優先するべき  

 ３．障害者差別解消法の推進について  

       ①法の施行による学校現場での想定と対応は  

       ②学校と本人や保護者の調整はどのように行うのか  

       ③差別の解消・合理的配慮や啓発活動の取り組みを  

⑮平成 28 年 9 月 12 日 第 3 回定例会 本会議 
  １．スクラップアンドビルドの進捗について 

       ①能美市の将来的な歳入歳出の試算額を問う  

       ②市施設の維持管理費の額を問う  

    ③効率的な行政経営の取り組みの進捗を問う  

 ２．小中学校の災害発生時の対応について  

    ①小中学校が避難所となる場合の開錠責任者は誰か  

    ②学校の災害対応のマニュアルと周知について問う  

⑯平成 28 年 12 月 6 日 第 4 回定例会 本会議 
 １．国際交流事業について  

    ①今後の中学生国際交流事業の進展を問う  

  ２．エイジフレンドシティ・高齢者にやさしい市について  

    ①事業者が参加する高齢者に優しいまちづくりを問う  

    ②日本女性会議２０１８金沢大会への能美市の参加について問う  

  ３．環境教育支援について  

    ①美化センターを拠点とする環境学習について問う  

  ４．農業支援について  

    ①地元企業協力による農業支援について問う  

 

 

⑰平成 29 年 3 月 15 日 第 1 回定例会 本会議 
  １．今後の市の政策方針について  

    ①福祉のまちづくりについて    ②男女共同参画社会の推進を  

   ③農業者への理解と支援について  ④九谷焼振興策について  

    ⑤環境問題への取り組みを  

⑱平成 29 年 6 月 14 日 第 2 回定例会 本会議 
  １．障害者差別解消法の推進について  

    ①法施行から１年、どのように推進したのかを問う  

       ②施設のバリアフリーマップを作成できないか  

 ２．市消防体制について  

       ①市消防本部の人員や消防車・救急車の配備を問う  

    ②大規模火災に対応する消防体制は出来ているか  

  ３．教育行政について  

    ①教育行政に今後どう取り組む方針なのかを教育長に問う  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

⑨平成 27 年 3 月 11 日 第 1 回定例会 本会議 
  １．地方創生の取り組みについて  

    ①特色ある今後の地方創生の取組みについて  

 ２．学校教育方針について  

    ①学力・心の教育・生きる力について今後の方針は  

 ３．ウルトラマンを特別市民に  

    ①特別市民制度を定め第１号登録にウルトラマンを  

⑩平成 27 年 6 月 3 日 第 2 回定例会 本会議 
  １．企業誘致と雇用について  

    ①今後の誘致企業に市民の正社員枠の拡大を  

  ２．環境対策について  

    ①クールシェアスポットの活用を  

    ②太陽光発電設備の設置の考えは  

    ③寺井地区リサイクルセンターの改修や移転の計画は  

    ④環境に対する市の取り組みは  

⑪平成 27 年 9 月 8 日 第 3 回定例会 本会議 
  １．新たな食料・農業・農村基本計画について 

    ①能美市地産地消推進条例の制定を  

  ２．能美古墳群保存整備事業について  

    ①今後の能美古墳群の利活用の構想を問う  

 ３．認知症対応について  

    ①物忘れ外来開設の見解を問う  

  ４．災害弱者の避難対応について  

    ①避難行動要支援者の名簿作成と活用を問う  

⑫平成 27 年 12 月 8 日 第 4 回定例会 本会議 
  １．特殊詐欺（架空請求、振り込め詐欺）防止策について  

    ①自動通話録音装置の貸出しや購入補助制度を検討せよ  

    ②市健康福祉部と警察の連携を強化し、周知活動を進めよ  

 ２．子どもの貧困対策について  

    ①市内の貧困家庭の子どもの人数は  

    ②地域で子どもを支える居場所づくりを支援できないか  

    ③市の子どもの貧困対策の取り組みは  

３ｐ  ２ｐ  

能美市議会議員 田中 策次郎 
〒923-1124 石川県能美市三道山町チ 16-2  
TEL 0761-58-5037  FAX 0761-58-5209 
kizuna@3926jp.net   http://3926jp.net/  

 

 
 
 
 
 
 
 
 

⑤平成 26 年 3 月 11 日 第 1 回定例会 本会議 
  １．地域防災対策について  

    ①実践に即した地域防災対策を急ぐべき  

    ②防災士や地域防災リーダーの養成が必要  

    ③観光誘客戦略に防災対策は考えられているか  

  ２．高齢者福祉について  

    ①認知症の方を支えるしくみについて  

    ②地域医療との連携協力について問う  

    ③認知症になっても安心して暮らせる能美市を  

 ３．環境対策について  

    ①ゴミ減量化・再資源化について問う  

    ②町会や市民活動を支える環境施策を  

⑥平成 26 年 6 月 18 日 第 2 回定例会 本会議 
  １．能美市教育行政について  

    ①新教育長としての今後の教育方針を問う  

 ２．市民活動支援について  

    ①ちょこっとお助け隊事業と協働まちづくりとの連携は  

 ３．ふれあいプラザ整備事業について  

    ①ふれあいプラザを福祉教育の手本となる施設に  

    ②社協統合後の運営と福祉センターの利用法は  

  ４．のみバスの利便性について  

    ①のみバスにフリー乗降制を導入できないか  

⑦平成 26 年 9 月 10 日 第 3 回定例会 本会議 
  １．高齢者介護の地域支援について  

    ①老人会青年部を推進し、地域福祉への理解と向上を  

  ２．障害者総合支援法の施行による市の取り組みについて  

    ①障がい者グループホーム利用の整備を  

    ②障がい者の就労支援の推進を  

    ③子ども発達障害への支援を  

⑧平成 26 年 12 月 9 日 第 4 回定例会 本会議 
  １．女性が輝く社会の取り組みについて  

    ①男性職員の育児・介護支援と市民への育成事業は  

    ②セクハラ・パワハラ・マタハラの対策事業は  

    ③男女共同参画を推進する会社を市が推奨せよ  

    ④女性視点の防災ハンドブックの作成を  

  ２．ゴミ問題について  

    ①ゴミ減量化の取り組みについて  

    ②美化センターの改修の概要と熱資源利用について  

 ３．若手九谷作家の伸びるきっかけ作りを  

    ①若手作家の公募展開催と優秀作品を市施設に展示を  

 ４．能美市１０周年について  

    ①１０周年記念事業はどのように進んでいるのか  

 

 

 

 

 

田中策次郎一般質問の動画は田中策次郎ホームページと能美市ホームページで配信中！  
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